

## **El Inquisidor**

**Medidas sanitarias urgentes, ante el avance del coronavirus.**

**Muy expuesto al COVID-19, el Alcalde “Ales” Tirado.**

**Con protección sanitaria. Luis Magdaleno recorre el Distrito XXII.**

**Una vez más, ¡aguas con el grupo del Chavita Diablos!**

**HOLA MIS AMIGOS.-** En esta ocasión, debo comentar que el Presidente Andrés Manuel López Obrador, en un mensaje a la nación, manifestó que hay optimismo de su parte para superar no sólo la pandemia, sino la crisis económica que se avizora a nivel mundial, oorrale!!!. Y es que el COVID-19 por una parte, sigue cobrando víctimas en todo el territorio nacional; y por otra, el petróleo cayó el lunes 20 de abril a un nivel de cero, luego de un acuerdo internacional que ya se tenía entre los miembros de la OPEP (Organización de Países Exportadores de Petróleo, por sus siglas). Esto conlleva que México reciba menos ingresos económicos por concepto del hidrocarburo. El escenario, así visto, es difícil y AMLO confía por fortuna en que “saldremos adelante”, ojalá. Es la meta de todo el pueblo de México. Lamentablemente, habrá serios problemas, de ahí que el Fondo Monetario Internacional (FMI) prevea una recesión igual o peor a la de la Gran Depresión de 1929, tómalala!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo que hoy en día, en ocasión del virus del COVID-19, están escondidos, gachos!!!:

**1.- Medidas sanitarias urgentes, ante el avance del coronavirus.-** De manera muy rápida, el problema sanitario del coronavirus o COVID-19 ha crecido entre lo que fue la Fase 2 y la nueva Fase 3. Actualmente, ya estamos en la 3 y por ello, urge respetar todas las medidas sanitarias en el municipio de Acámbaro, a la vez de que el sector salud y la alcaldía vigilan la aplicación del programa “¡quédate en casa!”. Hasta el día martes 21 de abril de 2020 por ejemplo, se tenían 8 casos confirmados y 7 en investigación. La transmisión comunitaria es un problema entre la población, sobre todo porque hubo personas que en las dos últimas semanas no guardaron la cuarentena y ahora comienzan a aflorar los casos. Qué barbaridad!!!. Y por ello, es necesario que todos nos cuidemos entre todos, pues por las personas irresponsables no tenemos por qué pagarla todos. ¡No se vale!. Hay lugares en donde todavía no entienden que estamos en una contingencia y que es necesario cuidarse, por lo que siguen la vida normal como si nada ocurriera, no pues!!!. Yo, les digo, ¡cuidense!. Recuerden: nadie nos cuida mejor, que nosotros mismos.

**2.- Muy expuesto, el Alcalde “Ales” Tirado.-** Durante toda la pandemia, quien no ha descansado de las actividades diarias ha sido el edil “Ales” Tirado, quien tiene que supervisar todo lo que se hace en el municipio. Por esa razón, queda expuesto a un contagio, en tanto que otros de los miembros de su gabinete legal y ampliado se la pasan muy despreocupadamente. Ojalá y no enfrente un problema de salud el edil, quien sabe que no hay una vacuna contra el virus. El anti-virus lo tiene el Gobierno de China, pero no lo ha dado a conocer. Desde Wuhan, el virus surgió y se expandió por todo el mundo, de ahí que el Gobierno de ese país asiático sea el directamente responsable de todo lo que sucede en su territorio. Por ello, cuidarse hoy ante la pandemia china, es una exigencia. “Ales” Tirado no dispone del apoyo de los Rugidores del Bloque Opositor –integrado por los del PAN, incluyendo a Eleazar Mendoza; PRI, PRD y algunos de los “Independientes”-, que disque guardan cuarentena, muy al contrario de cuando critican por todo y por nada. Si dicen que tienen soluciones y respuestas para todo, los quisiéramos ver entregando apoyos a la población, pero con sus propios recursos económicos,

no con los del pueblo. Tirado Zúñiga impidió que esto sucediera y por eso, menos lo quieren; pero ni modo. En época de crisis, se conoce a los (verdaderos) “amigos”.

3.- Con protección sanitaria. Luis Magdaleno recorre el Distrito XXII.- Luis Magdaleno, el galán de las muchachas guapas y jacarandosas y diputado local por el Distrito XXII de Acámbaro, recorre los municipios del Distrito en medio de la pandemia. Entrega pulsioxímetros y despensas a pobladores de Coroneo, Tarandacuao y Acámbaro. Con cubre bocas, Magdaleno Gordillo hace la entrega personal de la ayuda, lo que lo expone a un contagio. Y al menos que se crea inmune, la labor la seguirá haciendo –según él-, en los demás municipios del Distrito, pero sobre todo en Acámbaro en donde tiene la oficina de enlace regional que está en la calle Nicolás Bravo, entre Primero de Mayo y Morelos. Allí, también podría obsequiar caretas contra el COVID-19 y despensas. En este último aspecto, ya ha entregado más de 400. Esta labor del diputado sin duda, molesta a sus contrincantes tanto del Partido Acción Nacional como de la Oposición; más aún, si lo consideran que pudiera ir por la re-elección o a una candidatura a la presidencia municipal de Acámbaro. La elección aún está lejana, pero desde antes que comience el período legal de los comicios de julio del 2021, la ‘grilla’ ya está desatada al interior de los partidos políticos. A ver si ya en el cargo, los que hoy buscan uno, responden a las exigencias de la sociedad. Y por cierto, los opositores del diputado local, en medio de la contingencia, ¿qué acciones tienen a favor de la comunidad?, pregunto. Bola de viejos inútiles.

4.- Una vez más, ¡aguas con el grupo del Chavita Diablos!.- Salvador Santos, mejor conocido como el innombrable del Chavita Diablos, busca alborotar a campesinos de Tócuaro para que con un asunto ya juzgado, traten de afectar en la propiedad de sus viviendas a los habitantes de la colonia “Valle de Acámbaro”. Por ello, es urgente que el mayor número posible de habitantes de este sitio, busquen un amparo jurídico para evitar que esto suceda, De otra forma, serían perjudicados por tan incalificable personaje, aguas eh!!!. Recordemos que el grupo del Chavita Diablos está integrado por una serie de vividores, algunos de los cuales buscan siempre resolver “casos imposibles” tomando como base la corrupción. Los vecinos de “Valle de Acámbaro” deben unirse y defender lo que es suyo. Con el Chavita Diablos hay que tener cuidado, pues su ‘arma’ es creer que goza de impunidad, aguas!!!. Yo, no’ más advierto.

Para concluir con el tema del optimismo de AMLO para superar los problemas actuales, hay que destacar que México enfrenta una crisis económica, no sólo sanitaria, miren: Los empresarios, agrupados en el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), no pagan impuestos: debían 50 mil millones de pesos y por fortuna, a la fecha, ya cubrieron 15 mil millones de pesos. Faltan 35 mil millones de pesos. Por el ingreso petrolero, las finanzas están en su nivel más bajo de la historia y la Secretaría de Hacienda, por medio del titular Arturo Herrera, reconoció que hubo una fuga de capitales por 95 mil 426 millones de dólares correspondientes al mercado accionario. Qué barbaridad!!!. Pero si eso no fuera suficiente, el Gobierno de México ya solicitó y le otorgaron una línea de crédito flexible por parte del Fondo Monetario Internacional (FMI) por 61 mil millones de dólares, esto es, 11 mil millones de dólares más que los solicitados durante la crisis de 1994-1995 durante el llamado “error de diciembre”. La perspectiva no es buena; pero por fortuna, el Presidente López Obrador tiene optimismo en superarla, lo que es deseable, pues en ello estamos todas y todos los mexicanos. A ver qué sucede. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.

Nota: ¡Quédate en casa!. Nadie nos cuida mejor, que nosotros mismos.